

COMMUNIQUE DE PRESSE

Pylote reçoit la visite d'Alain DI CRESCENZO, Président de la CCI de Toulouse, dans le cadre des « Rencontres Entreprises et Territoires »

Toulouse, le 11 avril 2016 – Dans le cadre d'une initiative de la Chambre de Commerce et d'Industrie (CCI) de Toulouse, Alain DI CRESCENZO, son Président, ainsi qu'une cinquantaine de chefs d'entreprises de la région toulousaine, ont visité aujourd'hui les installations de Pylote à Dremil Lafage.

Ces « Rencontres Entreprises et Territoires » qui laissent la place aux échanges et à la convivialité, sont des réunions de proximité organisées chaque mois par la CCI de Toulouse sur les territoires de la Haute-Garonne afin de réunir les chefs d'entreprise d'une zone géographique et d'échanger avec eux sur les besoins d'accompagnement. C'est aussi l'occasion de resserrer les liens entre des entrepreneurs afin de mieux se connaître et de travailler ensemble.

« Cette initiative de la CCI est une excellente opportunité de présenter nos activités et de contribuer à nouer ce tissu entrepreneurial au sein du département » a commenté Loïc MARCHIN, CEO de Pylote. *« Elle vient parfaitement en complément de notre contribution et notre participation depuis 2014 aux initiatives du Cluster Chimie Verte visant à rapprocher les entreprises locales actives dans la filière chimie, afin de faire face à la concurrence nationale et internationale »*

« Je suis très heureux de contribuer à ce que ces échanges entre chefs d'entreprises de la région nourrissent autant les partages d'expérience » a précisé Alain DI CRESCENZO, Président de la CCI de Toulouse. *« Je suis également particulièrement ravi de constater qu'une PME comme Pylote, que la CCI de Toulouse accompagne depuis sa création, représente avec autant de dynamisme notre région dans le cadre de son développement international et de ses futurs succès commerciaux »*

Outre le financement, Pylote a notamment bénéficié de l'accompagnement et des conseils de la CCI de Toulouse pour sa stratégie de diversification commerciale.

Plus de 5 ans après sa création, Pylote est aujourd'hui véritablement en ordre de marche pour accélérer son développement international quelques mois après avoir réalisé avec succès sa première augmentation de capital en décembre 2015. Cette levée de fonds auprès d'investisseurs expérimentés dans l'accompagnement des sociétés à fort potentiel a permis en effet à Pylote de véritablement démarrer son déploiement marketing et commercial partout en Europe et aux Etats-Unis. Pylote va présenter ainsi pour la première fois à la fin du mois d'avril sa nouvelle solution technologique innovante PYCLEAR™ PROTECTION sur le continent américain, après l'avoir révélé pour la première fois en Europe en février 2016 lors du salon Pharmapack 2016 à Paris où Pylote a reçu le prix de la meilleure innovation des exposants.

A propos de Pylote - Créée en 2009 et acteur engagé dans la chimie verte, Pylote est une entreprise industrielle dans le domaine de la chimie minérale et céramique. Au travers de sa gamme de solutions de performance PYCLEAR™, Pylote conçoit, développe et commercialise des solutions innovantes et performantes, sous la forme de microsphères minérales intégrables à de nombreux produits de consommation de la vie de tous les jours. La valeur ajoutée apportée par Pylote réside dans sa capacité à rendre ces produits finis intelligents en conférant aux matériaux qui les composent des fonctionnalités et des propriétés nouvelles et spécifiques. Présent sur les marchés de l'industrie pharmaceutique et de la cosmétique, du luxe ou de l'industrie alimentaire, Pylote contribue ainsi à proposer aux consommateurs des produits plus verts, plus propres et plus sûrs. Pour plus d'informations sur Pylote, www.pylote.com.

CONTACT PRESSE

H2D Advisory: Jean-Christophe Huertas - Tel: +33(0)6 16 99 47 05 - jean-christophe.huertas@h2dadvisory.com